

# Nouvelles du corps médical

## Todesfälle / Décès / Decessi

*Jacques de Siebenthal* (1936), † 17.12.2020, Spécialiste en médecine interne générale, 1580 Avenches

*Heidi Guggenbühl* (1927), † 15.1.2021, Fachärztin für Anästhesiologie, 2540 Grenchen

## Praxiseröffnungen / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

### GE

*Stéphanie Ann Sauty*, Spécialiste en gynécologie et obstétrique, Chemin de Beau-Soleil 2, 1206 Genève

### TG

*Bernhard Rinderer*, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Zentrumsplatz 2, 8592 Uttwil

## Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als ordentlich praktizierende Mitglieder:

*Electus Ajah*, 6375 Beckenried, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Baden per 11. Januar 2021

*Gabor Csiky-Strauss*, 5000 Aarau, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Aarau per 1. Juli 2019

*Verena Franki*, D-79585 Steinen, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Rheinfelden per 12. Januar 2021

*Roland Glinz*, 4800 Zofingen, Facharzt für Anästhesiologie und Facharzt für Intensivmedizin, Konsiliararzt im Kantonsspital Aarau AG seit 1. Januar 2021

*Kristian Jäckel*, 9200 Gossau, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, angestellt beim Institut für Arbeitsmedizin IFA in Baden seit 9. November 2020

*Mathias Kaspar*, 3073 Gümligen, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, Facharzt für Kardiologie und Facharzt für Angiologie, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft mit Dr. Jozo Katavic in Aarau per 1. Februar 2021

*Fabian König*, 5430 Wettingen, Facharzt für Radiologie, angestellt im Röntgeninstitut in Baden seit 1. Januar 2021

*Jose Maria Segura Blazquez*, Spanien, Las Palmas de Gran Canaria, Praktischer Arzt, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Kölliken per 3. Januar 2021

Als Chef- und Leitende Ärztinnen und Ärzte:

*Evgenia Bousouni*, 5015 Erlinsbach, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe, Leitende Ärztin im Kantonsspital Aarau AG seit 1. Januar 2021

*Daniel Eisenhart*, 5000 Aarau, Facharzt für Rechtsmedizin, Chefarzt im Kantonsspital Aarau AG seit 1. Januar 2013

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

## Ärztegesellschaft des Kantons Bern

### Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

*Krisztina Magyar*, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Wylerstrasse 10, 3014 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet bei den Co-Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

## Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Gäu hat sich gemeldet:

*Katharina Wechselberger*, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, FMH, ab 1.3.2021: MedZentrum Hochdorf, Luzernstrasse 11, 6280 Hochdorf

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztegesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

## Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

*Sofia Bampali*, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, Alpenstrasse 12, 6300 Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ausserordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

*Andreas Kümmel*, Facharzt für Radiologie, FMH, Arzthaus Zug, Alpenstrasse 15, 6300 Zug

Einsprachen gegen diese Kandidaturen müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Sekretariat der Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.